

## LE CELIBATAIRE

Je suis resté à vieillir et je ne suis pas encore marié.  
A cause de cela je suis mal vu par beaucoup de filles.  
Les filles d'autrefois cherchaient à travailler:  
Laver blanc les chemises, faire du tricot et coudre.  
Mais les jeunes filles de maintenant cherchent toutes à être jolies.  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

Elles ont été longtemps à l'école à apprendre le français.  
Causer, lire et écrire comme des avocats.  
Mais pour travailler, je crois qu'elles n'en ont pas beaucoup envie.  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

Si vous prenez une ferme, prenez une servante  
Pour traire, baratter, envoyer les vaches au champ. .  
Car la femme ne prisera pas mettre ses pieds dans la boue.  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

Quand il v aura des pardons dans le pays, elle ira la nuit danser  
Alors on l'entendra rire et ses pieds frapper  
Quand elle rentrera à la maison; tout le monde sera endormi  
Le père rêvera et la mère sera inquiète.  
Alors on entendra Jeannene marcher doucement vers sa ehambre  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

Et le jour suivant elle restera tout le jour dans son lit  
Avec le mal aux jambes ou au côté  
Car tandis qu'elle était à danser elle a attrapé un «lamm» (1) .  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

Des vêtements parmi les plus beaux, elle doit encore avoir.  
Une robe brodée de soie et un chapeau doré.  
Cela amène en peu de temps mille à cinq cents.  
Voilà pourquoi je suis resté célibataire.

(1) elle a fait une chute.